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QUERIA MANDAR NA ADMINISTRAÇÃO”

Ver. Hélio da Van, durante a entrevista na Rádio Difusora
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PÉSSIMO

BOM

Uai gente tão falanu que o
candidato do deputado será o

cumpanheiro dele o Doto Paulo.
Estranho, o homi anda sumido

será que tão escondeno ele pra
ninguem critica ele antes da hora?

É filósofo, escritor, advogado.
*Donizetti Andrade

É ver que a população ja começou a
acordar e esta repudiando esta forma

agressiva de farzer politica
implementada pelo ex-prefeito.

O povo não quer mais isso.

É  ver que ja se passaram 30 DIAS
e pouqissimas mudançlas acontece-

ram na Câmara Municipal.
Esta parecendo que só mudou o

presidente mas o resto continua
igualzinho ao presidente anterior.

 A
ENTREVISTA

IMAGEM DA SEMANA

CINCO EX-SECRETÁRIOS DO EXP-REFEITO RAFAEL SIMÕES
ACOLHIDOS NA FUVS

O PAVO DEVE AVALIAR ESTA IMAGEM E REFLETIR SOBRE A SITUAÇÃO POLÍTICA
DA CIDADE

 “O SILÊNCIO MUITAS
VEZES É O CHORO MAIS
ALTO DA ALMA DE UM

HOMEM”

DRUMOND: MUNDO, AMOR E DESILUSÃO
        Demorei anos para entender e admirar a poesia

de Drummond. Pode-se gostar do que não se entende, mas
é um gostar precário, fulcrado na falta. Já o gostar do
que se entende é algo desvelador: é um permanente mer-
gulhar no que há de mistério e fascinante, no que há de
desinstalador e delirante; é um mergulhar no mar sem fim,
sem fundo, do ser que mora no outro.

            Existe uma filosofia subjacente à poesia de
Drummond. Uma filosofia que informa sobre o mundo,
sobre o estar no mundo, sobre o amor e sobre, é claro, a
ilusão e a desilusão.

            Em Poema das Sete Faces, ele diz a si mesmo:
“Quando nasci, um anjo torto / desses que vivem na som-
bra disse: Vai, Carlos! ser gauche na vida”. E continua:
“Se a tarde talvez fosse azul, não houvesse tantos dese-
jos”. (...) “Porém meus olhos não perguntam nada”. E em
outro poema, escreveu: “Mas acabei confundindo tudo”.
Em Toada do Amor: “E o amor nessa toada: briga perdoa
perdoa briga. Não se deve xingar a vida, a gente vive,
depois esquece. Só o amor volta para brigar, para perdo-
ar, amor cachorro, bandido trem. Mas se não fosse ele,
também que graça que a vida tinha? Mariquita, dá cá
meu pito, no teu pito está o infinito”.

            E em Sentimental: “Eu estava sonhando... E
há em todas as consciências um cartaz amarelo: Neste país
é proibido sonhar”. No Meio do Caminho: (...) “Nunca
esquecerei desse acontecimento / na vida de minhas reti-
nas tão fadigadas / Nunca esquecerei que no meio do ca-
minho / tinha uma pedra no meio do caminho” (...)

            E no poema Esperteza, Drummond ensina:
“Tenho vontade de – ponhamos amar / por esporte uma
loura / o espaço de um dia. Certo me tornaria brinquedo
nas suas mãos. Apanharia, sorriria / mas acabado o jogo

/ não seria mais joguete, seria eu mesmo. E ela ficaria
espantada de ver um homem esperto”.

            À margem da página, há muito tempo, há qua-
se trinta anos, comentei: O poeta é uma paixão detona-
da, naufragada num copo sobre habitual mesa. É por
opção ou solidão um atleta do amor. Alguém que ama
todo mundo e não ama ninguém.

            Em Quadrilha: “João amava Teresa que
amava Raimundo / que amava Maria / que amava Joa-
quim / que amava Lili que não amava ninguém. João foi
para os Estados Unidos, Tereza para o convento / Rai-
mundo morreu de desastre, Maria ficou para tia / Joa-
quim suicidou-se e Lili casou com J. Pinto Fernandes /
que não tinha entrado na história”.

            Em O Sobrevivente: “Impossível compor um
poema / a esta altura da evolução da humanidade. Im-
possível escrever um poema – uma linha que seja – de
verdadeira poesia. (...) Há máquinas terrivelmente com-
plicadas para as necessidades mais simples. Os homens
não melhoraram / e matam-se como percevejos. Os per-
cevejos heróicos renascem. Inabitável, o mundo é cada
vez mais habitado. E se os olhos reaprendessem a cho-
rar seria um segundo dilúvio”.

            Num outro poema, como em tantos outros:
(...) “Tristeza de comprar um beijo / como quem compra
um jornal. Os que amam sem amor / não terão o reino
dos céus”.

            O mundo ainda se curvará ante a inefável
sabedoria que brota da sua poesia, Drummond, meu ir-
mão.

Não poderia ter sido pior a repercussão propor-
cionada pela entrevista do ex-prefeito em um site da ci-
dade. Quando o entrevistado esta movido por emoções
sejam elas quais forem as possibilidades de dar errado é
total. E foi exatamente o que aconteceu.

Qualquer pessoa, por mais simples que seja per-
cebeu que o ex-prefeito esta movido por emoção isso
para não dizer outra coisa.

Se mostrou exatamente como um político ranco-
roso, com manifestações contraditórias em uma tentati-
va de se colocar acima dos problemas.

Na verdade os comentários mostram que o depu-
tado estava nervoso e aborrecido com a situação e aquela
entrevista só serviu para descortinar ainda mais a perso-
nalidade autoritária e egocêntrica que tem afastado os
amigos de sua companhia.

As partes ruim da entrevista foram ruim de verda-
de, principalmente quando se relacionava ao atual pre-
feito, com quem Rafael conviveu por dez anos,
posicionamentos grosseiros rudes, cheio de maus senti-
mentos. Críticas grosseiras para aquele que emprestou
o seu nome o seu prestigio durante uma caminha de dez
anos para compartilha atividades de interesse público.

A política une e afasta as pessoas, e é no momen-
to do afastamento, que o político se mostra grande se
mostra digno de ter vivido uma história junto com o ou-
tro, compartilhando ideias fazendo confidencias.

O tempo inexorável que é, irá passar e mos-
trará capítulos de nossa história que certamente teremos
vergonha de nos lembrar.

Esta entrevista certamente fará parte da his-
tória ruim do atual deputado Federal Rafael Simões.

Não foi surpresa, mas revelou em imagem
HD a personalidade deste que era a esperança política
da nossa cidade. Foi LAMENTÁVEL.
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ARTIGO

TERAPIA PSICANALÍTICA

POUSO ALEGRE ONDE GRANDES
INVESTIMENTOS SE TRANSFORMAM

EM REALIDADES

DESENVOLVIMENTO

BACIA DE DETENÇÃO HIDRAÚLICA
DO BAIRRO PRIMAVERA AVANÇA 60%

TRIBUNA TEL 9 9981-7421

A terapia psicanalítica atua como uma forma de
permitir que a pessoa consiga falar de seus traumas,
medos e inseguranças. Trata-se de um espaço em que
ela pode desabafar suas questões mais incômodas com
a tranquilidade de não ser julgada ou criticada. No
decorrer da terapia esses sentimentos vão perdendo
força, tornando-se menos angustiantes, à medida que
outras perspectivas mais positivas vão surgindo, pos-
sibilitando uma sensação de liberdade, de fortaleza,
de alegria, de motivação, de ternura e de novos hori-
zontes que vão surgir. Isso valoriza os aspectos sau-
dáveis em si e desenvolvem os pontos que vão contri-
buir para a realização pessoal e a satisfação do bem-
estar integral.

Fazer terapia psicanalítica é penetrar num uni-
verso obscuro e muitas vezes assustador. É entrar em
contato com uma parte de nós que nos é desconheci-
do ou que até conhecemos, mas tentamos negar por
medo ou ignorância. Tomar conhecimento sobre de-
terminados sentimentos pode ser bastante complexo,
pois exige de nós tomadas de atitudes, exige de nós
que deixemos para trás falsas ideias e dolorosas ilu-
sões. Há mistérios em nosso ser, que serão revelados
na profundidade da terapia psicanalítica em prol da
felicidade da alma, da nossa intimidade e dos nossos
relacionamentos.

Tudo aquilo que não conseguimos traduzir em
palavras, tudo aquilo que não conseguimos colocar
para fora vai para o campo do real, se instala no cor-
po. Não é à toa que muitas pessoas padecem de pro-
blemas físicos de saúde que não são detectados em
exames médicos. Não é à toa que muitas pessoas so-
frem de pensamentos obsessivos e possuem tiques que
roubam o tempo, a energia e a própria vida. Muitas
atitudes inconvenientes, repetidas e doloridas são de-
vidas as chagas contidas na alma. Resta tão somente
para o analisado que relate, verbalize na terapia psi-
canalítica. “O único problema que não pode ser re-
solvido é aquele que você tenta esconder”.

O objetivo da terapia psicanalítica é o
autoconhecimento, a libertação dos males adquiridos
numa forma especial de conversa, uma em que se fala
bastante para alguém que não só ouve, mas escuta
atentamente, mas também intervém de maneira apro-
priada no momento oportuno. Empatia é uma quali-
dade fundamental dos bons psicólogos e psicanalis-
tas. Ao longo das sessões, descobrimos muito sobre
nós mesmos e passamos a reconhecer alguns padrões:
um jeito peculiar de lidar com relacionamentos ou fra-
cassos, um ciúme que parece incontrolável, uma briga
com seus pais ou irmãos que terminou em rancor ou
aversão. Falar sobre os próprios conflitos significa
utilizá-los como matéria-prima para a construção de
uma relação mais harmoniosa consigo mesmo e com
os outros, reconhecer nosso “lado escuro”, “as som-
bras”, nos tornarmos íntimos de nós mesmos e saber
viver verdadeiramente relacionamentos. Isso significa
aceitar a si mesmo por inteiro e viver com plenitude:
paz, felicidade, segurança, sabedoria, elegância, fé,
amor e esperança!

Fazer terapia psicanalítica é sinalizar lucidez em
direção a uma mentalidade intelectual, um comporta-
mento equilibrado, tomado de ternura e maturidade
na busca de qualidade de vida.  O psicanalista é um
profissional que se interessa profundamente pela saú-
de emocional, física, mental, social e espiritual das
pessoas. É um apaixonado pela qualidade de vida.
Seu ofício é sempre buscar conhecimentos técnicos
em prol do bem-estar integral de seus pacientes.

Fazer terapia psicanalítica é para viver
com qualidade de vida, ou seja, viver
com saúde física, emocional, mental, so-
cial e espiritual!

Dr. Inácio José do Vale, Psicanalista Clínico, PhD.
Trabalha Clinicando Comunidade de Ação Pastoral – CAP

Especialista em Psicologia Clínica pela Faculdade Dom
Alberto-RS.

Especialista em Psicologia da Saúde pela Faculdade de
Administração, Ciências e Educação-MG.

Doutorado em Psicanálise Clínica pela Escola de Psicanálise
da Sociedade Brasileira de Psicanálise Contemporânea. Rio

de Janeiro-RJ. Cadastrada na Organização das Nações
Unidas – (ONU).

Autor do livro Terapia Psicanalítica: Demolindo a Ansieda-

de, a Depressão e a Posse da Saúde Física e Psicológica

A Prefeitura de Pouso Alegre, por meio da Secreta-
ria de Infraestrutura, Obras e Serviços Públicos está com-
prometida com a segurança e bem-estar da população e
tem intensificado seus esforços na execução de obras e
projetos voltados para sistemas de drenagem, visando miti-
gar danos em períodos de chuvas intensas.

Nesse contexto, também destaca-se a construção
da Bacia de Detenção Hidráulica do João Paulo, no Bairro
Primavera, que conta com o investimento de cerca de R$7
milhões.

O projeto já está nas etapas finais, visto que 60% da
obra já foi executada.

A obra em andamento tem como propósito captar e

desviar significativa parcela do fluxo pluvial que atualmen-
te sobrecarrega o sistema existente, proporcionar benefí-
cios diretos à população residente no entorno, além de bem-
estar e segurança.

"Nós estamos comprometidos em cumprir todas as
etapas previstas. Esta é uma continuidade. No entanto,
seguimos com cautela, atentos a cada fase do processo,
respeitando a legislação, incluindo o rigor ambiental. Nos-
so foco está em melhorar a qualidade de vida da nossa
população, não em considerações eleitorais," destaca o
Prefeito Cel Dimas, reafirmando o compromisso com a
comunidade e a eficiência na gestão dos recursos públi-
cos.

Pouso Alegre destaca-se como uma das maiores ci-
dades do Sul de Minas, encontrando-se em constante ex-
pansão e notoriedade em âmbito estadual, nacional e inter-
nacional. Isso se deve, principalmente, à capacidade da ci-
dade de atrair grandes empresas, aliada à sua localização
estratégica, ambiente propício aos negócios e iniciativas do
Executivo para facilitar investimentos. Tais características
diferenciadas constituem fatores competitivos que impulsi-
onam o crescente interesse de numerosos investidores.

No ano de 2023, a cidade atraiu aproximadamente
R$ 1 bilhão em investimentos privados, com expectativa de
cifras semelhantes para o ano em curso. O Secretário de
Desenvolvimento Econômico, José Carlos Costa, antevê
uma considerável parcela desses investimentos provenien-
te de fornecedores de indústrias recém-instaladas na re-
gião.

Com o intuito de atrair ainda mais investimentos, a
administração municipal busca desburocratizar processos
e já está integrada à Rede Sim da Junta Comercial do Esta-
do de Minas Gerais. O objetivo é intensificar a formalização
de empresas na cidade, incluindo a automação desse pro-
cesso em parceria com a Jucemg.

Os esforços para promover o desenvolvimento eco-
nômico refletiram positivamente no Censo 2021 do IBGE,
que revelou um PIB de R$ 10,7 bilhões para Pouso Alegre,
sendo 80% provenientes da indústria e dos serviços.

"Com as expansões econômicas em nossa cida-
de, é vital pensarmos além dos números. Mais investi-
mentos significam mais pessoas, e isso requer atenção
às áreas essenciais, como moradia, transporte, saúde e

educação. Estamos trabalhando incansavelmente em
todas essas frentes para garantir que o crescimento
traga benefícios tangíveis a todos. Conto com o apoio
de cada um de vocês nessa jornada coletiva para
construir uma comunidade mais próspera e
equitativa", destaca o Prefeito Cel Dimas.

Empresas como Midea e XCMG estão entre aque-
las que contribuem para esse movimento. A Midea in-
vestirá R$ 600 milhões em duas linhas produtivas de re-
frigeradores e máquinas de lavar, enquanto a XCMG des-
tinará R$ 270 milhões para uma nova linha de montagem
de caminhões elétricos e máquinas elétricas. Além disso,
há consultas de empresas de diversos setores interessa-
das em se instalar em Pouso Alegre, aproveitando o par-
que industrial diversificado da cidade, que inclui setores
como alimentício, farmacêutico, máquinas pesadas,
automotivo e distribuição.

Os principais investimentos anunciados em 2023
incluem projetos como: Midea, União Química, BIOLAB,
CIMED, ACG, General Mills, YOFC e XCMG, somente
para citar alguns, abrangendo setores como eletrodomés-
ticos, farmacêutico e alimentício.““A cidade pretende dar
um passo importante para a inovação e capacitação da
população através da construção de um Hub de Inova-
ção, o POUSOHUB. Será um ambiente de interação das
universidades da região como INATEL, UNIFEI,
IFSULDEMINAS com as empresas da região, na busca
de soluções para melhoria em seus processos industriais,
com a intenção de torna-lo uma incubadora de startups
no futuro.
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Por Regina Paiva

CONTATO 9 9707-1737

Celia Maia, brinda idade
nova no dia 06.

Parabéns e felicidades!

Parabéns ao amigo Lúcio Oliveira
que comemora seu aniversário no

dia 04, domingo.

Vicente Morais, comemora seu
aniversário no dia 05.

Felicidades!

Fabíola Freitas brindou seu
Niver no dia 29.

Parabéns querida!

Parabéns Ana Maria, pelo seu
aniversário ocorrido no dia 29.

Felicidades!

Parabens Davi pelo seu
aniversario ocorrido no dia 02,

felicidades!

Cacilda Rosa, brindou  nova
idade no dia 31.

Parabéns!

Parabéns Adilson Morais que
comemora seu aniversário no

dia 06. Felicidades!

Madalena Assis Toledo brindou
seu aniversário no dia 31.

Parabéns querida!

Mônica Siva comemorou ao lado
de sua filha Maria Vitória seu

Niver no dia 30. Parabéns!

Parabéns Dra Waldete Kalil
que comemora o Dom da Vida

no dia 05. Felicidades!

Sara Capelo comemorou idade
nova no dia primeiro.

Parabéns!

Felicidades à nossa primogênita
Vívian, que neste dia 05,

comemora seu aniversário. Parabéns!

Brindes à Cynthia Guersoni
que comemorou seu Niver no

dia 02. Felicidades!

Benita Machado Pereira,
comemorou no dia 29 com muito
louvor seus 90 anos. Desejamos

muitas felicidades!

Parabéns Ivan Damásio pela
passagem do seu aniversário

ocorrido no dia 29.

STUDIO PROTÁGORAS FERNANDES

CORTES - HIDRATAÇÃO
MECHAS - OMBRE HAIR

PENTEADOS E MAQUIAGENS
ESCOVAS - COLORAÇÃO

PROGRESSIVA
TEL 935) 9 9928 -9273TEL 935) 9 9928 -9273TEL 935) 9 9928 -9273TEL 935) 9 9928 -9273TEL 935) 9 9928 -9273R. Cel. Brito Filho 476  SPA DOS PÉS
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ARTIGO
ABRA AS ASAS
DO

Décio Eduardo Martinez de Mello
Professor Doutor em Letras pela USP e escritor.

DATA BASE 2024
E vai dia e vem dia. As coisas más que fizestes a mim

(a nós, brasileiros) agora você vai engolir no retorno. Não sou
eu, não são desejos de vingança, apenas os fatos (ratos) sain-
do da toca. Aqui pensando nos ocorridos da semana e no clã
do Bozo tomando a cabeçada do boneco vai e vem que no
destino vem com um soco forte. Quem disse que a sujeira que
foi batida para debaixo do tapete não cheira mal e denuncia.
Aguardemos as mexidas nesse plano da justiça e política, do
pequeno ao grande, tem de todas as medidas para injustiça
acontecer, agora tomara que realmente a justiça se ajuste. Ali,
com a faca no pescoço, a arrogância começa a soltar os miados
de gatinho, e, claro, bom lugar para assistir a isso tudo é na
poltrona e no aconchego do lar, quem sabe agora a coisa vai.

Os propósitos da vida estão muito além disso, talvez
esses problemas maiores atrapalhem aos propósitos de cada
um de nós. Não é ganhar dinheiro, nem sobreviver, vai além,
muito além disso. Vê só como estamos parados, estacionados
e atrapalhados por toda essa obscuridade que aí tenta imperar.
Somos fortes, mais fortes, persistimos, e, claro, tem momentos
que não há como encobrir as falcatruas com cortinas transpa-
rentes, não é mesmo? Daí sorrimos e ansiamos por clareza e
atitudes. Está tudo ali, só não vê quem é cego, ou não quer ver.
Mesmo um cego vê a transparência de toda essa roubalheira e
queda de braço pelo poder, está aí, olhe e veja quem “olhos”
tiver (no rosto e/ou nos sentidos). Não criei o mal, não jogo
comida para alimentar maldades e nem oculto cadáveres, ape-
nas aqui, com meus dedos teclo a ambição de dias melhores,
mais férteis à humanidade que aí sim poderá chamar a si e aos
seus de seres humanos. Será humano quando puder ter a dig-
nidade e tratar e ser tratado com ela, no mais puro ato de
cordialidade, agir com cordis e receber do cordis, coração,
união, irmandade global. Difícil conseguir isso, seria bom, ain-
da uma grande utopia.

E vamos caminhando por entre esses bosques de pe-
dra, nos escombros entre os problemas, ali, sempre cabeça
erguida, com nossos propósitos sempre bem alinhados com a
nossa força de vontade e prontos para a boa luta. Não somos
filhotinhos de nada, não mexa comigo, respeite, trabalhe e faça
direito. Olho para diante, penso no mundo, não sou o culpado,
não sou inocente, mas vejo que muita coisa está ali, atrapa-
lhando, massacrando, tornando pessoas boas numa condição
injusta. Penso no poder do dinheiro, aliás não é o dinheiro que
tem poder, somos nós que damos poder a ele. É preciso o
poder financeiro, porém muitas vezes a busca por ele está
mascarada por trás mesmo é da vontade do poder pelo poder.
Do controle, da manutenção de clãs, da força para subjugar
tantos em prol de poucos milionários, é preciso falar mais pro-
fundamente sobre isso ou o meu leitor tem a devida noção
sobre o que estou dizendo? Não falarei mais sobre, acredito
que você é digno de ser chamado ser de cérebro, vê, sente e
sabe sobre o que se trata, não é mesmo? Só peço, pense, faça
sua parte, aja, e, quando tiver a força de decisão, reflita mais
ainda e aja. No escrutínio de uma urna eletrônica pode testar
essa sua força de atitude, bom local para iniciar uma grande
mudança, estamos nela, na mudança, agora então focar no
micro e no macro mundo e mudar, sempre mudar para sociali-
zar, essa a palavra.

As aulas estão ai, voltando, com elas esperamos que
aquilo que é o objetivo maior, ao menos acredito eu muito
nisso, que seria a ascensão das classes sociais, o conheci-
mento e as possibilidades levadas ao grande público, que che-
guem a todos, que sejam socializadas, que os professores se-
jam tratados com respeito e dignidade, que o público, os alu-
nos tenham o seu lugar de fala, que aproveitem e dignifiquem
esse lugar com a curiosidade, a vontade, e, a humildade de
querer crescer, aprender e apreender. É com o conhecimento,
com o exercício da sabedoria e a liberdade de aplicar o conhe-
cimento no cotidiano que elevamos o nível de uma sociedade.
É com sabedoria e conhecimento, com entendimento dos
objetivos maiores em vida que essa sociedade se respeita e
passa a respeitar. Se respeita participando, atuando com a evo-
lução, tanto econômica, de conhecimento e espiritualmente.
Não deixe ao seu professor, pai e mãe, o seu papel, eduque seu
filho, não deixe ao seu colega, aluno, o seu papel, aprenda e
apreenda com ele, socialize conhecimento, transforme, se in-
forme e dignifique o papel de seu mestre professor, capacite-o
com a sua vontade e curiosidade de aluno pelo conhecimento.

Quando uma sociedade dá o real valor que deve ser
dado à Escola, ao conhecimento e formação, assim, nesse
momento essa sociedade exerce de fato o conteúdo da palavra
sociedade. É preciso valorizar, atuar, entender e participar com
carinho e, principalmente dar dignidade e ter ela em si, numa
união entre as partes. Pais, alunos, professor e administra-
ções. A Escola sempre será um local de se socializar conheci-
mento e de dignificar pessoas, sabedoria e sábios. Nesse local
um livro cheirando a novo, essa lembrança do passado, tem
em si todo um potencial da curiosidade, está ali, novo, como o
ano que se inicia, cheira limpeza e curiosidade. Abra esse livro
metafórico da curiosidade e do conhecimento, debruce sobre
ele, venha, adentre e conheça, se estabeleça como um ser
pensante, assim, só assim, estará realmente plantando uma
nova condição, germinarás o futuro, o seu e o de toda uma
sociedade. Assim acredito, acreditamos, que assim então o
seja! Lembre-se que a vida não é uma partida de futebol que
acaba no último lance do jogo, talvez desse último lance esteja
surgindo a revolução, a transformação de tudo. Sendo um
bom lance, uma atitude silenciosa e no trabalho da busca pelo
conhecimento, tecnologia, melhorias a todos. Conhecer para
transformar, transformar para atualizar, atualizar para trazer be-
nefícios, facilitar a vida, com Ciência, conhecimento, tirando
as traves da visão da ignorância. Honre, querido aluno, a to-
dos os sábios, educadores, transformadores do mundo, aos
cientistas, se espelhem neles, e deles, dê o seu melhor, não,
não é uma competição, uma disputa do melhor, aqui, penso na
união em prol do conhecimento e da Ciência, transformação.
Só uma ação coletiva a caminho do conhecimento e da socia-
lização dele em prol de todos é que realmente dará lugar a que
esse cidadão terráqueo se sinta humano em cada ato seu e de
seu irmão aqui na terra. Que assim seja!

CONHECIMENTO!PREFEITO SE REUNI COM A
DIRETORIA DO SIPROMAG

A diretoria do Sindicato dos Profissionais do Magis-
tério da Rede Municipal de Ensino de Pouso Alegre –
Sipromag, esteve reunida com a administração municipal
para iniciar a discussão e negociação para o reajuste salari-
al e outras demandas da categoria em 2024.

O encontro aconteceu na secretaria de educação e
contou pela primeira vez com a presença do prefeito Dimas,
da secretária de educação, Suelene Marcondes, do secre-
tário de gestão de pessoas, Roberto, da assessora de gabi-
nete Anésia Costa e da diretora presidente do Sipromag,
Dulcinéia Costa. Representando o sindicato também esti-
veram presentes os diretores da instituição: José Antônio
Zeferino, José Antônio Antunes, Letícia Fuzineli, Margarida
Cristina, Marina Brunhara e professor João Luiz.

A primeira reunião tratou do reajuste salarial e de
algumas outras reivindicações de cunho financeiro, onde o
sindicato e os profissionais esperam que o prefeito promova
uma política salarial com ganhos reais, na expectativa de
gradativamente retornar o salário básico igual ao piso inte-
gral e também que o mesmo assegure uma remuneração
atrativa, justa e a implantação de uma política de valoriza-
ção dos profissionais do magistério municipal, melhorias na
estrutura e condições de trabalho, formação continuada para

atrair os professores e garantir a permanência dos servido-
res no quadro da educação pública municipal.

Segundo a diretora-presidente do sindicato, Dulcinéia
Costa, é de extrema importância este contato com o prefei-
to e secretários, promovendo a abertura do diálogo e nego-
ciação para discutir as demandas do funcionalismo.

“A negociação transparente é fundamental para
que a educação de Pouso Alegre consiga produzir me-
lhores resultados para a sociedade. Professores valori-
zados e motivados constroem uma educação melhor e
contribuem com o desenvolvimento da cidade. Esse é
um importante avanço, nos cinco anos anteriores não
contamos com a presença do prefeito nas negociações”,
destacou Dulcinéia.

A análise da diretoria do Sipromag após a reunião é de es-
perança e expectativa positiva. O principal objetivo é ga-
rantir aos servidores do magistério da ativa e inativa ganho
real no final da negociação. Nos últimos anos foram acu-
muladas muitas perdas na carreira dos profissionais do
magistério.
O Sipromag irá se reunir novamente com a administração
municipal até a primeira quinzena de fevereiro.

MAIS UM SÁBADO DE
VACINAÇÃO INFANTIL

A Prefeitura, por meio da Secretaria Municipal de
Saúde, irá promover mais um sábado de vacinação, das 8h
às 16h, no Centro de Vacinação, localizado na Avenida Dou-
tor João Beraldo, número 567, no Centro.

Todas as vacinas recomendadas nos calendários in-
fantil e adulto estarão disponíveis para a população. No con-
texto deste sábado, o enfoque será a vacinação infantil, vi-
sando o bem-estar das crianças e a atualização das caderne-

tas de vacina antes do retorno às atividades escolares pre-
visto para o dia 05/02. Está é a oportunidade perfeita para
realizar a atualização das vacinas.

Para garantir a vacinação das crianças basta apre-
sentar a caderneta de vacinação. Ressaltamos que o Centro
de Vacinação funciona durante a semana das 7h30 às 19h, e
aos sábados das 8h às 16h.

Jornal A Tribuna 9 9981 7421
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VAMOS LER !
Marcílio Carvalho

PAFC PERDE DE NOVO
E SE COMPLICA NO

MINEIRO

Marcílio Carvalho
Livraria Intelecto
 (35) 3422 - 4097

ESPORTE

GILBERTO BARREIRO É NOMEADO
PRESIDENTE DA ESCOLA DO LEGISLATIVO

JORNAL A TRIBUNA TEL 9.9984 6940

O CHORINHO MAIS
BEM TOCADO DE
POUSO ALEGRE

FALAR COM
AMAURI MENDES

O Presidente da Câmara de Vereadores de Pouso
Alegre, vereador Elizelto Guido, nomeou nesta semana o
vereador que deverá ficar à frente dos trabalhos da Escola
do Legislativo. Gilberto Barreiro é quem assume a presi-
dência da Escola durante o ano de 2024.

O vereador Gilberto está em seu quarto mandato e
já foi presidente da Câmara de Vereadores no ano de 2014.

Ele é farmacêutico formado pela EFOA (Escola de Far-
mácia e Odontologia de Alfenas); atual Unifal (Universi-
dade de Alfenas).

Enquanto vereador, em 1990 foi um dos responsá-
veis pela elaboração da Lei Orgânica Municipal de Pouso
Alegre.

JORNAL A TRIBUNA

TEL 9 9981 7421

Salve caros leitores e leitoras!

Genocídio: Extermínio deliberado, parcial ou
total, de uma comunidade, grupo étnico, racial ou
religioso.“Geno - do grego, raça ou tribo“Cídio -
do latim, exprime a noção de ação que provoca a
morte ou o extermínio.

Termo criado pelo advogado judeu polonês
Raphael Lemkin que juntou essas duas palavras
para explicar o Holocausto judeu após a Segunda
Guerra.

Essa palavra está causando um certo descon-
forto e bastante polêmica nos últimos dias.

Semana retrasada, o ex deputado federal e ex
presidente do PT, José Genoíno, disse em uma live,
que era preciso uma represália ao comércio judeu,
pelo fato do genocídio cometido contra o povo pa-
lestino.

A comunidade judaica protestou e falou em
processá-lo, por ambas situações.

Quanto ao termo genocídio, vemos
que,realmente, a linha que separa a definição de
ser ou não ser é muito tênue, pois, alguns defendem
também, que se a intenção não é exterminar com um
povo, não seria genocídio, mesmo que se chegue
próximo à isso.“

Ou seja, o que vale é a intenção!
Vemos no conflito Israel x Hamas, uma situa-

ção muito próxima, ou tênue, de genocídio,  mistu-
rada com uma grande dose de crimes de guerra. É
uma semântica, que quando mal usada, pode cau-
sar e têm causado, muitos danos colaterais, como
muitos militares e governos gostam de dizer.  O po-
derio bélico e tecnológico de Israel é infinitamente
superior, sendo assim, essa alta tecnologia, poderia
poupar muitas vidas, principalmente quando essas
vidas, em boa parte, são de mulheres e crianças.

Quanto à questão do boicote, creio que real-
mente não procede, pois, o que eu penso, não só em
relação à essa situação,  mas, em outras, onde o
boicote é sugerido, é que, se boicotando um comér-
cio, uma empresa, um produto, está se colocando em
risco a estabilidade do emprego dos funcionários,
aí o boicote acaba virando outra coisa, e o feitiço
vira contra o feiticeiro. Ou seja, até para afirmar
que o ex deputado José Genoíno está totalmente er-
rado ou não, é difícil.

Enfim, os motivos para se dizer que é um ge-
nocídio, existem, mas, ao mesmo tempo, pelas con-
venções internacionais e pelas interpretações jurí-
dicas, classificar como tal, exige muito cuidado para
não piorarem as coisas. E, enquanto essa semântica
continua, vidas e mais vidas vão se perdendo de
ambos os lados, colocando realmente o povo pales-
tino próximo de um extermínio, com semântica, ou
sem.

     "A suprema arte da guerra é subjugar o inimi-
go sem lutar."

Sun - Tzu“Marcílio Carvalho

0 PAFC conheceu sua segunda derrota no campe-
onato mineiro 2024. Em dois jogos, acumularam duas der-
rotas, oito gols tomados, tendo marcado apenas um. É a
pior campanha entre os 12 participantes. A equipe cami-
nha a passos largos para disputar o torneio da morte, quan-
do as três piores campanhas fazem um triangular, onde
só um escapa e dois são rebaixados para o Módulo 2.

Depois do vexame da estréia, quando perdeu por 6
a 0 para o América, o PAFC estreou em casa, pela se-
gunda rodada, recebendo o Tombense, que vinha de um
empate em casa contra o Uberlândia, por 2 a 2.

O técnico Gustavo Brancao fez mudanças na equi-
pe e o PAFC até que conseguiu jogar nos primeiros 45
minutos, que não correu riscos e ainda teve as melhores
chances para abrir o placar.

Na segunda etapa, empurrado pelos quase 1500
pagantes, o time se abriu para tentar sufocar o adversá-
rio, mas, aos 21 minutos, o Tombense abriu o placar com
a ajuda do gandula. A bola saiu pela lateral, o gandula
repôs a posse de bola rapidamente para o time adversá-
rio, com a defesa aberta Jeferson recebeu dentro da área,
sem marcação, escolheu o canto e abriu o placar.

O gol abalou o rubro negro que, 4 minutos depois,
levou o segundo gol, através de outra jogada rápida pela

direita, com cruzamento, e Igor de voleio marcou o se-
gundo gol do Tombense.

Com mais uma derrota decretada, aliás, somando
a série C de 2023 o PAFC não vence há 12 jogos, mas
Nestor Mansur ainda diminuiu para o time da casa, aos
43, o que não impediu mais uma derrota do PAFC.

A torcida que apoiou no início, vaiou no final, devi-
do a mais uma apresentação abaixo da média. O diretor
de futebol Paulo da Pinta disse que o momento é difícil,
que o clube não tem dinheiro e não consegue uma par-
ceria como uma saf, que era o sonho da diretoria, mas
que não vingou.

Segundo o diretor, uma empresa que patrocina o
clube se propôs a ajudar na contratação de quatro ou
cinco jogadores para tentar melhorar o elenco.

Até o fechamento desta matéria, nenhum novo
jogador havia sido apresentado pelo clube.

O PAFC volta a campo neste sábado, 3, às 15:30h
no Vale do Aço, contra o Ipatinga, time que também não
venceu ainda na competição.

Após está partida válida pela terceira rodada, o PAFC
voltará a campo na quinta-feira, 8, às 19:30h no Manduzão
contra o Itabirito.
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QUIETO COMO UM VASO

Semana que vem tem mais.

OLHO VIVO

Um dos graves problemas de Pouso Alegre refe-
re-se ao fornecimento de água tratada e coleta de esgoto,
de responsabilidade da COPASA.

Esta empresa talvez acredite que mudando a
LOGOMARCA da companhia, seus problemas serão
solucionados, lendo engano. A marca pode até ser
moderninha, mas os serviços continuam péssimos, ao
menos em Pouso Alegre. Esta artimanha é
um recurso de marketing, que visa a livrar a empresa da
pecha de má prestadora de serviços, perante o mercado.
É uma filosofia superada há bastante tempo. O certo é
melhorar os serviços e recuperar a imagem da compa-
nhia.

Em Pouso Alegre os problemas seguem se arras-
tando. Entra prefeito, sai prefeito, e pouca coisa muda,
pois a companhia não se planeja adequadamente para
atender as demandas dos municípios. O DEPUTADO
ESTADUAL eleito com os votos da cidade, DR. PAU-
LO VALDIR, raramente se manifesta ou se posiciona
com referência à COPASA, mesmo sendo ele um depu-
tado com acesso ao governo do Estado.

O deputado permanece quieto, como um vaso chi-
nês, apesar de lhe caber a representação dos interesses
da cidade perante o governo estadual. Parece até que ele

terceirizou este problema para o deputado federal, Rafael
Simões, que se dedica com às manifestações nos PEDÁ-
GIOS, porém, neste caso, na companhia de um outro depu-
tado estadual.

A mesma coisa acontece com a CEMIG, outra com-
panhia que tem o governo do Estado como majoritário, e
não se vê nenhuma manifestação do Deputado DR. PAU-
LO, apesar dos sucessivos aumentos de tarifa, que têm di-
ficultando e muito a vida do cidadão assalariado, sem con-
tar as dificulades que a demora de atendimento aos
impresarios que pretende se instalar no município.

Ou seja, trata-se de um deputado que não se indigna
com as questões que promovem sofrimento para o povo de
Minas Gerais, mantendo-se omisso diante de causas de in-
teresse popular. Isso passa a impressão de que o deputado
não quer se desgastar, pois os três problemas têm ligações
profundas com o governo do Estado. Foram raras as vezes
que ele apareceu na companhia de Rafael Simões na mani-
festação contra os pedágios, contra a COPASA e CEMIG.
Por certo, manter-se no gabinete é mais confortável, mas
as omissões também têm seu preço.

Quem se elege para cargo público precisa servir o
povo, caso contrário, teriam eleito um mero despachante de
emenda parlamentar e isso é pouco.

CARA DE ABANDONO: Quem passa pelo Terminal
Rodoviário de Pouso Alegre, não acredita no que vê.
São mais de 22 boxes vazios, sem qualquer atividade. A
quem devemos atribuir esta situação? À crise  no trans-
porte coletivo, ou à falta de criatividade para atrair pú-
blico àquele importante prédio público? A prefeitura não
consegue atrair interessado pelo local, esta situação só
se agravou pela má administração.

DE NOVA EMBALAGEM:  Medida enganosa esta
história da COPASA mudar a sua marca, que não passa
de um paliativo dos mais manjados do mercado. De que
adianta mudar a logomarca da empresa, se o serviço
continua ruim? É preciso mudar a filosofia da compa-
nhia, ofertar serviços de qualidade, cumprir contratos,
prever necessidades. A COPASA mudou de roupa, sem
tomar banho.

E OS PEDÁGIOS?:  Agora os políticos estão usando
as praças de pedágios para fazer a velha demagogia de
sempre. Tem uns  e outros que ficam todos descabelados,
reclamando do governador. Por que não fiscalizaram an-
tes da implantação?  O deputado Dr. Paulo Valdir, este
que esta na matéria ao lado, sequer aparece junto ao
seu parceiro Rafael Simões, para participar das mani-
festações. Será que é para não se desgastar, antecipa-
damente?

O QUE MUDOU NA CÂMARA?: Trinta dias já se
passaram e pouca coisa mudou na Câmara Municipal
de Pouso Alegre. O novo presidente, que vinha cheio de
vontade de fazer e acontecer, já murchou. Tudo indica
que ficou só na vontade e na conversa. Parece que os
políticos são bem parecidos, mesmo aqueles que a gen-
te tinha a esperança de que fariam diferente. Lamentá-
vel.

TINHA RECURSO E NÃO FEZ: Quem acompa-
nhou a desastrosa entrevista do ex-prefeito, o ouviu di-
zer que deixou a prefeitura com um caixa de R$540 MI-
LHÕES. Ora, se tinha esta fortuna, então por que não
fez a ponte do Faisqueira? Por que não deu início a um
programa habitacional popular? Prefeitura não é institui-
ção financeira para ficar guardando dinheiro. O melhor
lugar para estar investido o dinheiro público é nos servi-
ços ofertado ao povo.

PENSA  QUE ESTÁ ESQUECIDO?: Há situações
antigas do mandato que estão só adormecidas, e não
esquecidas. Quando vierem à tona, muita gente terá de
explicar, coisas inexplicáveis. Comentários e situações
de  ações pouco republicanas acontecem depois de um
bom vinho francês. Não é mesmo?

TERCEIRIZAÇÃO NO SERVIÇO PÚBLICO: É in-
discutível que a terceirização dá mais mobilidade  na re-
alização de muitas atividades. Mas no Brasil, os políti-
cos viram na terceirização dos serviços públicos uma
maneira de atender aos seus “correligionários”, de modo
a transformar estas empresas em um verdadeiro cabide
de emprego. Para elas os políticos indicam seus “ami-
gos”, para ocupar determinados cargos nos órgãos pú-
blicos, que optam por este tipo de serviço. Ah, se as
paredes começarem a falar.
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CAIU DO CÉU
DROGAS E CELULARES APREENDIDOS NO
PRESÍDIO DE POUSO ALEGRE LANÇADOS

POR DRONE

COMPROMISSO COM
A VERDADE

JORNAL A TRIBUNA

APRENDA A
CANTAR E

 A TOCAR VIOLÃO

Escola de Violão
AMAURI MENDES

 (35) 9 9984 6940
TEL

ATENDEMOS EM
RESIDÊNCIA NO CENTRO

EM POUCOS MESES
Temos Curso Especial

Para Crianças

CURSO DE FÉRIASCURSO DE FÉRIASCURSO DE FÉRIASCURSO DE FÉRIASCURSO DE FÉRIAS

Drogas, celulares, carregadores, baterias e chips
foram apreendidos nesta segunda-feira (29) em poder de
detentos que cumprem pena no Presídio de Pouso Ale-
gre. A suspeita da presença do material foi após policiais
penais flagrarem drones sobrevoando a área do presídio
e lançando os objetos e drogas no pátio. Somente nesta
quinta-feira (1) o fato chegou ao conhecimento da im-
prensa.

A utilização de drones para o ingresso de drogas,
conforme a Secretaria de Estado de Justiça e Segurança
Pública (Sejusp), vem sendo cada vez mais frequente nos
presídios. De alguns anos para cá criminosos têm utiliza-
do cada vez mais frotas que voam, sobretudo para entre-
gar mercadorias ilícitas em presídios. No caso de Pouso
Alegre, a ação foi percebida e os objetos lançados apre-
endidos.

Os objetos foram encontrados em meio a uma ime-
diata revista nas celas e em áreas de permanência. Ao
todo foram apreendidos 112 papelotes de cocaína, 17
buchas de maconha, 7 celulares, 6 chips, 2 baterias e 3
carregadores.

O noticiário policial mostra que a utilização de
drones tem sido uma alternativa adotada pelo crime or-
ganizado para ingressar objetos ilícitos em presídios bra-
sileiros, como celulares, drogas e até armas. Pelo visto,
Pouso Alegre acompanha a nova tendência para que cri-
minosos abasteçam seus comparsas que estão do outro
lado do muro das cadeias.

Fonte: Portal da Cidade Pouso Alegre, com informa-
ções da PCMG
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A PARTICIPAÇÃO
DE JOSÉ BENTO
NA SAGRAÇÃO DO

TENHA DÓ ! ARTIGO

TEL 9 9981-7421

E A SINDICÂNCIA SECRETÁRIA?

Fernando do Vale

Historiador, escritor e pesquisador

A Sagração e Coroação do Imperador Dom
Pedro II ocorreu no dia 18 de julho de 1841. Foram
diversas cerimônias com todas as pompas que um che-
fe de estado e imperador possuía direito. Voltemos na-
quele tempo e tentemos visualizar a estrutura das festi-
vidades. A varanda imperial que o governo mandou
construir para a sagração do Sr. Dom Pedro II ocupou
uma superfície de quase 14.000 palmos quadrados. Era
um monumento diferenciado daqueles que já haviam
sido construídos na época, e inclusive, para a sagração
do Imperador Dom João VI em 1817. O conjunto era
composto de uma Capela, que do seu adro, se esten-
dia um passadiço que se estendia a uma varanda. Or-
nada com esculturas compostas de quatro soberbos
leões na escada, o busto do Imperador ladeado por
duas estatuas grandiosas representando a Justiça e a
Sabedoria, atributos do trono. As armas Imperais tra-
ziam a seguinte inscrição: “Deos protege o Imperador
e o Brazil”. Estátuas também figuravam os principais
rios do Brasil, sendo enriqurcidas por estruturas de ouro
e bronze. Era esse um pouco do cenário da coroação
de Dom Pedro II.

Ao retornar para a Vila de Pouso Alegre, José
Bento se atentava ainda mais aos interesses do Partido
Liberal local. Mal sabia ele os desafios que iria enfren-
tar daquele momento em diante. A cada dia aumentava
o prestígio e a procura de interessados pelo Partido
Conservador local. Ao se estabelecer na Vila de Pouso
Alegre, o jovem advogado e professor público João
Cassiano de Santiago, natural de Campanha, manifes-
tou interesse pelo partido. Não foi diferente também a
manifestação do Juiz de Direito substituto da Comarca,
o Bacharel Bernardino José de Campos, natural da
Bahia, além do cargo de juiz, ocupou outras funções no
município, inclusive o de Fiscal da Câmara. Foi um im-
portante ingresso naquele partido, pois, pouco a pou-
co, assumiu a liderança, tornando-se o mentor daquele
grupo político. No ano de 1841, por influência do Par-
tido Conservador, foi nomeado como vigário encomen-
dado de Pouso Alegre, o Padre José Pedro de Barros
Mello. Ao todo, a Vila possuía cinco sacerdotes: José
Bento, João Dias de Quadros Aranha, José Pedro de
barros Mello, Joaquim Daniel e Thomaz Pinto Moreira.
Todos eles exerciam atividades em diversos negócios,
lavoura e até mesmo na política, vivendo retirados do
meio eclesial, e, em consequência, “A Igreja frequen-
temente fechada, concorriam apenas, aos domin-
gos, moradores da roça e algumas pessoas da boa
sociedade do lugar. Nem mesmo no sentido de me-
lhorar a Matriz se fazia alguma coisa. Era ainda a
Igreja do antigo povoado do Mandu, mal acabada
e tosca, em cuja nave se enterravam mortos, o que
deixou a desejar nessa época os aspectos religiosos da
localidade.

Na próxima edição, continuaremos a conhecer
um pouco mais sobre os embates vivenciados pelos
partidos Liberal e Conservador na Vila de Pouso Ale-

gre. Até lá!!!

IMPERADOR DOM PEDRO II E
A REAÇÃO DOS POLÍTICOS DA

VILA DE POUSO ALEGRE

LEVANTAMENTOS PRELIMINARES DÃO
CONTA QUE A TERCEIRIZAÇÃO CONSOME

MAIS DE 50 MILHÕES POR ANO

REFORMA COMPLETA NA PRÉ-ESCOLA
CORONEL BRITO FILHO

A Pré-Escola Municipal Coronel Britto Filho passou
por uma significativa revitalização, visando oferecer um
ambiente ainda mais acolhedor e propício ao aprendizado
das 126 crianças de quatro a cinco anos que frequentam a
instituição. A reforma abrangeu a troca total do telhado, a
substituição do piso e a pintura das salas, proporcionando
uma renovação completa à escola.

Essa iniciativa, conduzida pela Prefeitura de Pouso
Alegre, sob a gestão do Prefeito Cel Dimas, representa
um compromisso sólido com a educação municipal.

As melhorias foram realizadas estrategicamente
durante o período de férias escolares, assegurando que,
no retorno às aulas nesta segunda-feira (5), os alunos en-
contrem um ambiente renovado e propício ao ensino.

O Prefeito Cel Dimas enfatizou a importância des-
sas intervenções, destacando que a qualidade da estrutu-
ra escolar impacta diretamente no desenvolvimento e bem-
estar das crianças.

Ele ressaltou o compromisso da administração mu-
nicipal em proporcionar condições adequadas para o apren-
dizado, investindo na infraestrutura das escolas.

Além da Pré-Escola Municipal Coronel Britto Fi-
lho, diversas outras unidades educacionais foram contem-
pladas com obras de reforma e reparo durante o período
de férias. Essas ações visam criar ambientes mais segu-
ros, confortáveis e inspiradores para os alunos, promo-
vendo uma educação de qualidade no município de Pouso
Alegre.

É natural que o prefeito seja questionado, perma-
nentemente, por tudo que faz. É assim, inclusive, que pre-
cisa acontecer em uma sociedade que tem consciência
política e entende quais papeis cada um ocupa.

Igualmente normal é ver as críticas aumentarem
em ano eleitoral, ainda que sejam proferidas por nomes
que apenas almejam projeção política, mesmo tendo ciên-
cia que, no momento, não há chances reais de uma con-
corrência direta.

Não foi diferente com o ex-prefeito, que na tal en-
trevista desastrosa, questionou a criação de cargos pelo
atual prefeito. Crítica natural, visto que agora, o amigo
que esteve com ele por  DEZ LONGOS ANOS, não lhe
serve mais. Todas as vezes que o chefe de executivo criar
cargos, alguém vai se posicionar contrário, já que se acre-
dita que os cargos servirão para atender aos seus amigos.

Nem sempre é assim e isso é possível se observar
quando há transparência. Se as demandas da prefeitura
aumentam, é justificável que pessoas sejam contratadas e
isso é passível de avaliação.

Ninguém questionou quando o então prefeito Rafael
Simões efetuou a terceirização em mais de 900 cargos na
prefeitura de Pouso Alegre. Certamente que muitas das

pessoas que estão empregadas nestas empresas foram
indicadas por políticos, ou será que alguém pensa diferen-
te?

A terceirização no serviço público deve ser adota-
da como medida de exceção e ser FISCALIZADA com
rigor.

Estas empresas podem se transformar em cabides
de emprego, via pedido de agente público. Portanto, quan-
do um político faz críticas ao seu adversário, a população
deve ver o quanto de verdade e isenção o posicionamento
envolve.

Por outro lado, sempre foi uma preocupação do
IPREM, que é o instituto que cuida da previdência dos
servidores, esta questão da terceirização dos serviços pú-
blicos, pois, no decorrer do tempo, poderá inviabilizar as
aposentadorias, visto que os terceirizados recolhem ao
INSS e não ao instituto dos servidores.

Portanto, a crítica do ex-prefeito merece uma ava-
liação mais profunda e não apenas a crítica pela crítica.

Até porque a terceirização adotada por ele pode
ter trazido mais problemas que soluções para a adminis-
tração e segundo apurações preliminares  ela consome
mais de 50 milhões por ano dos cofres do municipio.
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LIVRE PENSAMENTO

 INGREDIENTES:

MODO DE FAZER

  O QUE ESPERAR DA SEGURANÇA PÚBLICA
SOB A GESTÃO DE LEWANDOWSKI ?

DICA DE

CINEMA

ACIMA DA LEI

HISTÓRIAS CRUZADAS

ARROZ
A PARMEGIANA

Matheus Melo
Coordenador do Movimento Direita Minas

Deixe as berinjelas de molho na água com sal por
alguns minutos. Escorra e esprema para retirar o

excesso de água.

No óleo quente frite as fatias de berinjelas e
coloque sobre papel absorvente para retirar o

excesso de gordura.

Em um refratário alterne camadas de arroz,
berinjela, tomate e mussarela temperadas com sal,

pimenta e regadas com azeite.

Termine com uma camada de arroz e polvilhe o
queijo ralado.

Leve ao forno, preaquecido a 200 °C, até doura

••••• 3 xícaras (chá) de arroz cozido al dente
••••• 2 berinjela médias cortadas em fatias

••••• 4 tomate cortados em rodelas

••••• 250 gramas de queijo mussarela fatiada
••••• 1 xícara (chá) de queijo parmesão ralado

• • sal a gosto
• • azeite de oliva a gosto

• • óleo para fritar

• • pimenta-do-reino a gosto

Nos anos 60, no Mississippi, Skeeter é uma garota da
alta sociedade que retorna determinada a se tornar es-
critora. Ela começa a entrevistar as mulheres negras
da cidade, que deixaram suas vidas para trabalhar na
criação dos filhos da elite branca, da qual a própria
Skeeter faz parte. Aibileen Clark, a emprega da melhor
amiga de Skeeter, é a primeira a conceder uma entre-
vista. Apesar das críticas, Skeeter e Aibileen continu-
am trabalhando juntas e, aos poucos, conseguem novas
adesões.

Ex-mafioso que se tornou empresário e um detetive da
polícia lutam contra um ex-policial corrupto que quer
levar o assassino de seu filho à justiça.

Rua Comendador José Garcia Nº 420

Nosso prazer é cuidar de você e de sua saúde

Unidade Central                unidade Arv.Grande
(35) 99121-6399      (35)99110-0666

Nesse início de fevereiro, o ex-ministro do
Supremo Tribunal Federal Ricardo Lewandowski
tomou posse como novo ministro da Justiça e da
Segurança Pública, substituindo Flávio Dino, que teve
seu nome aprovado e ocupará a vaga aberta por ocasião
da aposentadoria da ex-ministra Rosa Weber na
Suprema Corte.

Em parte do seu discurso, Lewandowski afirmou que
“daremos continuidade ao excelente trabalho executado
pelo ministro Flávio Dino e seus assessores”, apesar
de já ter exonerado diversos secretários mantidos
politicamente por Dino no ministério, como o
secretário-executivo Ricardo Cappelli, jornalista de
formação que foi encontrar um novo cargo no ministério
do Desenvolvimento, Indústria, Comércio e Serviços
chefiado pelo vice-presidente Geraldo Alckmin.

E é sobre essa afirmação do novo ministro da
Justiça e da Segurança Pública que pretendo tratar aqui,
pois ele fala na continuidade de um “excelente trabalho”
de Flávio Dino. Contudo, qual seria esse trabalho em
um ano problemático para a segurança pública brasileira
como foi 2023?

Iniciando o ano, as invasões nos prédios localizados na
Praça dos Três Poderes resultaram em diversos
questionamentos sobre falhas de Flávio Dino, a ponto
de ser mencionado constantemente na CPMI do 8 de
janeiro. Outro problema foi a situação de escalada de
violência na Bahia, demonstrando a fragilidade da
atuação de Dino de maneira integrada com os Estados
e a má gestão estadual de um governo petista na área
da segurança pública.

Paralelamente a esses episódios, o ex-ministro de
Lula não foi capaz de apresentar uma plataforma
institucional e estrutural de aperfeiçoamento da
segurança pública no país, diferente do que tivemos no
Governo Bolsonaro, em que a pasta da segurança
pública foi prioritária do primeiro ao último ano de
governo. Pelo contrário, Dino adotou um discurso de
que manteria o que já fora criado, como o Sistema
Único de Segurança Pública, instituído em 2018 por
Michel Temer, e também a Política Nacional de
Segurança Pública e Defesa Social, o qual foi atualizado
em 2021 para um período de 10 anos por Jair
Bolsonaro.

Ou seja, em matéria de plataforma de políticas
públicas, não tivemos nenhuma novidade sob a gestão
de Flávio Dino, com exceção de projetos antigos de
Lula que foram repaginados, como o Programa
Nacional de Segurança Pública com Cidadania, que
no passado foi parte dos péssimos resultados obtidos
pelo petismo lulista na área da segurança pública.
Tanto é que verificamos quedas nos índices de violência
a partir do Governo Temer, sendo mantido e até
batendo recordes com o Governo Bolsonaro, incluindo
gestões que se atentavam para essa área também em
matéria legislativa.

Foi assim que Bolsonaro conseguiu aprovar na
Câmara dos Deputados, em 2022, o fim das conhecidas
saidinhas temporárias, além do Pacote Anticrime em
2019 e a Lei Orgânica das Polícias e Corpos de
Bombeiros Militares também em 2022. Mas, em uma
visão totalmente diferente e contrária até mesmo ao

que o Congresso Nacional tem, o Governo Lula foi
capaz de vetar a maioria dos dispositivos das Leis
Orgânicas da Polícia Civil e das Polícias Militares,
aprovadas no ano passado no Senado Federal, o que
resultou em grande descontentamento da Frente
Parlamentar da Segurança Pública e das entidades
policiais.

Somado a isso, o novo ministro da Justiça e da
Segurança Pública se posiciona contra o fim das
saidinhas e defende que o uso de câmeras corporais
por policiais resolva problemas de violência no Brasil
– sobre essa questão das câmeras, um estudo
idealizado por pesquisadores de Stanford concluiu que
o uso desses equipamentos no Rio de Janeiro produziu
um efeito de “despoliciamento”, desencorajando
agentes policiais a se envolverem em abordagens e
atendimentos a chamados.

“Não basta, como querem alguns, exacerbar as
penas previstas na legislação criminal, que já se
mostram bastante severas, ou promover o
encarceramento em massa de delinquentes, mesmo
daqueles de menor potencial ofensivo. (…) Também
não adianta dificultar a progressão do regime

prisional dos detentos - do fechado para o semiaberto
e depois para o aberto - que constitui um importante
instrumento de ressocialização”, afirmou o novo
ministro durante a sua posse, refletindo o que foi a
visão do PT sobre a legislação penal no passado e
que continua sendo no presente.

E também é sob esse pensamento que o ex-
ministro Flávio Dino defendeu o fim das prisões para
criminosos que cometam furtos ou crimes contra o
patrimônio em geral, algo que aparenta ser próximo
do que ocorreu na Califórnia, nos Estados Unidos,
em que as punições contra furtos foram reduzidos e
levaram a um aumento da prática desse delito,
resultando em prejuízos para cidadãos e empresários.

Assim, temos uma plataforma laxista promovida
por um governo que não teve nenhum sucesso no
passado em trazer melhorias na área da segurança
pública. Com o novo ministro Lewandowski, a
expectativa segue baixa diante de propostas totalmente
questionáveis, seja no âmbito de políticas públicas
dessa área ou nos aperfeiçoamentos necessários para
termos uma legislação penal que corrobore com o
desestímulo das práticas criminosas no Brasil.
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É ASSIM QUE SE FAZ ! FALA DOUTOR
EM PARCERIA COM O SEBRAE, PREFEITURA

DÁ BOA VINDAS AOS PROFISSIONAIS
DA EDUCAÇÃO

SAÚDE, DORMINDO
COM O INIMIGO

FISCALIZAÇÃO COIBE DESMATAMENTO
IRREGULAR NO SUL DE MINAS

Cuidado, você está com o inimigo dentro de
casa e não está nem sabendo! É o mosquito da den-
gue. O Estado de Minas Gerais decretou Estado de
Emergência em Saúde Pública por causa da explosão
do número de casos das doenças causadas pelo mos-
quito Aedes aegypti, foram registrados 11.490 casos
confirmados de dengue e 3.067 casos confirmados
de chikungunya no estado apenas nas três primeiras
semanas de 2024. Sem contar os casos de Zika vírus
onde podem causar microcefalia nos bebês quando a
mãe é infectada durante a gestação.

O danado do mosquito, é pequenininho mas
faz um estrago! O mosquito da dengue não é aquele
que zune no nosso ouvido e não deixa ninguém dor-
mir sossegado. O Aedes aegypti é menorzinho um
pouco e costuma picar a gente no período do final da
tarde, ali pelas cinco horas. Ele também não fica can-
tando no nosso ouvido, ele prefere voar mais rastei-
ro, perto do chão. Sabe aquele mosquito que fica
debaixo da mesa picando a perna da gente na hora
do café da tarde? Então, é esse mesmo o “danado”.
Outra coisa curiosa do mosquito é que ele é meio
preguiçoso, não é de ficar voando longe, não. Ele
passa a sua vida toda (que não passa de um mês e
meio) sem se afastar mais do que cem metros de onde
ele nasceu.

Sabe o que isso quer dizer? O mosquito que
te pica, quando não nasceu na sua casa, o local mais
longe que ele ter possa ter nascido é no teu vizinho.
Uma mamãe mosquito bota até 450 ovos em qual-
quer aguinha empossada. Além disto o ovo é resis-
tente que só vendo, pode ficar esperando, por um
ano a água voltar a empossar para dar origem a um
novo mosquito. E se a mamãe mosquito já estiver in-
fectada pelo vírus na hora da postura, os novos
mosquitinhos já podem nascer infectados, prontos para
te passar a doença.

Daí a grande importância e responsabilidade
de todos nós. A dengue e companhia limitada só vai
chegar em nossas casas se a gente deixar. Precisa-
mos hoje mesmo, e uma vez por semana, fazer um
mutirão dentro de casa para caçar e eliminar todo e
qualquer possível local que possa acumular água e
virar criadouro de mosquito. A vacina da Dengue já
começou a ser distribuída (viva o SUS!), mas para
hoje, até que todos estejam protegidos pela vacina, a
única forma de brecar essa Emergência em Saúde
Pública é declarar guerra ao mosquito. Ou você vai
querer continuar dormindo com o inimigo? A próxima
vítima pode ser você!

ADQUIRA SUA SEMIJÓIA SEM SAIR DE CASA

WWW. vidiesemijoias.com.br

Prefeitura promove evento de boas-vindas para
profissionais da educação em parceria com o
SEBRAE““A Prefeitura de Pouso Alegre, por meio da
Secretaria Municipal de Educação, deu as boas-vindas
aos profissionais da educação em um evento especial
realizado, em parceria com o SEBRAE, na manhã desta
quinta-feira (1º). O encontro teve como objetivo prepa-
rar os educadores para o retorno das aulas, marcado para
esta segunda-feira (5).

O evento reuniu mais de 1.300 profissionais, entre
professores, especialistas e gestores das 34 escolas mu-
nicipais, destacando a relevância do alinhamento de ob-
jetivos, posturas e a constante busca pela qualificação no
ambiente educacional.

O Prefeito Cel. Dimas enfatizou o compromisso
da gestão municipal com a educação, destacando a im-
portância dos profissionais da área. "Nossa administra-
ção está empenhada em proporcionar as melhores con-
dições para que a educação em Pouso Alegre alcance
voos cada vez mais altos. Juntos, construímos o futuro

da nossa cidade."
O ponto alto do evento foi a palestra do renomado

Professor Pachecão, que trouxe motivação e insights va-
liosos para os educadores presentes. Suas palavras res-
saltaram a importância da dedicação, do amor à educa-
ção e do papel fundamental que cada profissional desem-
penha na formação dos cidadãos do futuro.

A Secretária de Educação, Suelene Marcondes, res-
saltou a parceria com o SEBRAE como um diferencial
na preparação dos profissionais. "Estamos investindo na
qualificação e no apoio aos nossos educadores. Essa par-
ceria com o SEBRAE é um passo importante para forta-
lecermos ainda mais a educação em Pouso Alegre."

A Prefeitura reafirma o compromisso com a edu-
cação de qualidade, reconhecendo a dedicação dos pro-
fissionais que desempenham um papel fundamental na
formação das futuras gerações do município. O retorno
às aulas é aguardado com expectativa, e a gestão munici-
pal está empenhada em proporcionar um ambiente edu-
cacional seguro e enriquecedor para todos.

A Secretaria de Estado de Meio Ambiente e Desen-
volvimento Sustentável (Semad), por meio da Unidade Re-
gional de Fiscalização do Sul de Minas, realizou, de 22 e 26/
1, a operação de fiscalização “Status Quo”, contra o
desmatamento ilegal na região.

A ação foi desenvolvida em 16 municípios. Resulta-
dos parciais apontam para a aplicação de cerca de R$ 500
mil em multas. Ao todo, 22 imóveis rurais foram alvos da
fiscalização. Eles foram selecionados por terem sido autu-

ados por supressão irregular de vegetação nativa em ações
anteriores.

Com isso, os fiscais da Semad voltaram aos locais
para avaliar as condições atuais das áreas.

Na ocasião, foram constatadas, nas propriedades,
medidas que impediam a regeneração natural de florestas e
demais formas de vegetação, além de descumprimento das
penalidades de embargo e suspensão de atividades vincula-
das às áreas.

Dr. Antônio Marcos Coldibelli
Graduação em Medicina -UNIVÁS

Graduação em Direito -FDSM
Graduação em Filosofia -FACAPA

Residência Médica em Obstetrícia e Ginecologia -Hospital
Samuel Libânio

Especialização em Cirúrgica Ginecológica Minimamente
Invasiva – FM-SCMSP

Doutorado em Ginecologia – UNIFESP
Pós-Doutorado em Ginecologia -Wake Forest University -

USA
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Oração
DO PAI NOSSO

Pai Nosso que estais no céu,
santificado seja o Vosso Nome,

venha a nós o Vosso Reino,
seja feita a Vossa vontade

assim na terra como no céu.

O pão nosso de cada dia nos daí hoje,
perdoai-nos as nossas ofensas,

assim como nós perdoamos
a quem nos tem ofendido,

não nos deixei cair em tentação
mas livrai-nos do mal.

Amém.

Em nome de Deus Todo-Poderoso, que os
maus Espíritos se afastem de mim, e que os

Bons me defendam deles! Espíritos malfazejos,
que inspirais maus pensamentos aos homens;
Espíritos enganadores e mentirosos, que os

enganais; Espíritos zombeteiros, que zombais
da sua credulidade, eu vos repilo com todas as

minhas forças e fecho os meus ouvidos às
vossas sugestões, mas peço para vós a

misericórdia de Deus. Bons Espíritos, que me
assistis, dai-me a força de resistir à influência

dos maus Espíritos, e as luzes necessárias
para não cair nas suas tramas. Preservai-me do

orgulho e da presunção, afastai do meu
coração o ciúme, o ódio, a malevolência, e

todos os sentimentos contrários à caridade,
que são outras tantas portas abertas aos

Espíritos maus.

Prece Para afastar
os maus espíritos

Deus Todo-Poderoso, que vedes as
nossa misérias, dignai-vos ouvir

favoravelmente o pedido que vos faço
neste momento. Se for inconveniente o
meu pedido, perdoai-me; e se for justo

é útil aos vossos olhos, que os Bons
Espíritos, executores de vossos

desígnios, venham ajudar-me na sua
realização. Como quer que seja, meu
Deus, seja feita a vossa vontade. Se os
meus desejos não forem atendidos, é

que desejais experimentar-me, e
submeto-me sem murmurar. Fazei que

eu não me desanime de maneira
alguma, e que nem a minha fé, nem a

minha resignação sejam abaladas.
(Formular o pedido)

Prece Nas Aflições
 da vida

Oração ao
Espírito Santo

Espírito Santo, você que me esclarece tudo
que ilumina todos os caminhos para que eu atinja
o meu ideal, você que me dá o dom Divino de
perdoar e esquecer o mal que me fazem, e que
todos os instantes da minha vida está comigo, eu
quero neste curto diálogo, agradecer-lhe por tudo
e confirmar mais uma vez que nunca quero me
separar de você,  por maior que seja a ilusão
material não será o mínimo o que sinto de um dia
estar com você e todos os meus irmãos na Glória
Perpétua. Obrigado(a) mais uma vez.

(esta oração deve ser feita por 3 dias
seguidos, sem dizer o pedido, dentro de 3 dias
será alcançada a graça, por mais difícil que seja).
Publicar assim que receber a graça
                                              A.M.M

Oração
DO PAI NOSSO

Pai Nosso que estais no céu,
santificado seja o Vosso Nome,

venha a nós o Vosso Reino,
seja feita a Vossa vontade

assim na terra como no céu.

O pão nosso de cada dia nos daí hoje,
perdoai-nos as nossas ofensas,

assim como nós perdoamos
a quem nos tem ofendido,

não nos deixei cair em tentação
mas livrai-nos do mal.

Amém.

Oração ao
Espírito Santo

Espírito Santo, você que me esclarece
tudo que ilumina todos os caminhos para que eu
atinja o meu ideal, você que me dá o dom Divino
de perdoar e esquecer o mal que me fazem, e
que todos os instantes da minha vida está comigo,
eu quero neste curto diálogo, agradecer-lhe por
tudo e confirmar mais uma vez que nunca quero
me separar de você,  por maior que seja a ilusão
material não será o mínimo o que sinto de um dia
estar com você e todos os meus irmãos na Glória
Perpétua. Obrigado(a) mais uma vez.

(esta oração deve ser feita por 3 dias
seguidos, sem dizer o pedido, dentro de 3 dias
será alcançada a graça, por mais difícil que seja).
Publicar assim que receber a graça
                                              A.M.M

Arca Santa e Imaculada, tão pura e cheia
de graça, sede a nossa salvação neste

perigo de desgraças.
Sendo a Mãe do Deus humanado, que por

nós expirou na Cruz, que pedirás, ó
Senhora, que vos negue o bom Jesus?

Advogada celeste, desta pobre humanida-
de, perdão, Senhora, alcançai-nos da

Divina Majestade.
Dissipai a cruel peste, Poderosa

Intercessora,
como a cabeça esmagastes, da serpente

enganadora.
A natureza, Senhora, ao vosso Filho

obedece, e o vosso Filho que a rege, não
resiste à vossa prece.

Assim seja. Amém!

Oração à Virgem
Maria contra as

pestes e as epidemias

“ O senhor é o meu pastor e nada
me faltará”

Jesus, eu confio em Vós

DIVERSOS

Somos uma Associacao de apoio aos pa-
cientes, familiares e profissionais da saú-
de mental que tem como objetivo buscar
melhorias nas políticas de saúde mental do
município, promover ações de cuidado atra-
vés de atividades em grupo e individuais
na área da saúde e da cultura!

QUEM SOMOS?

JORNAL A TRIBUNA

Estamos localizados na Rua Abrelino Vieira Rios, 473
Jardim Olímpico


